
 

1月度 ＜第 26回＞       会長の時間           平成 26年 1月 23日 

 

【ロータリー理解推進月間】 

 

宇部ロータリークラブでは、毎年 3月の第 1例会で、宇部 RC（内良）奨学生の

卒業祝いを卒業生・保護者及び各学校より担当の先生をお招きして開催してお

ります。今年は 3月 6日開催予定で御座います。 

 

そこで、今週 1/20(月)21(火)の 2日間を掛けて「宇部 RC（内良）奨学金」で関

連の有る市内の高等学校、公立 5校、私立 3校、合計 8校に、作村内良奨学金

理事・山崎幹事・私の 3 名で、「（内良）奨学生の卒業祝い」のご案内状を持参

方々学校訪問をしまして、学校長及び担当教員との情報交換をしてまいりまし

た。いろんな事が解かりましたので、この場でご報告いたします。 

 

① 近年の卒業祝いでは、県立高校の担当教員の欠席が目立つとの当クラブから

のご意見もあり、確認しましたら、現在学校では、毎年 3月の第 1木曜日は

公立高校の入試日と重なり、教員は勿論学校長も、校庭内から一歩も出られ

ません。との説明が有りました。残念ですが納得せざるを得ません。 

関連して、前後の 1,2週間も私立大学等の選抜試験がありますので、今度は

生徒達の出席が厳しいとの事でした。当クラブとしましても、次年度より、

卒業祝いの開催日は、高校入試日を考えると木曜以外、特に保護者の仕事等

考えると土日開催等含め、次年度にはご検討頂きたいと思います。 

 

② 最近は父子家庭・母子家庭も多く奨学金は生徒にとって貴重で大変有り難く、

応募者も増えている。学校によっては、この度は 7,8名の応募が有り、誰か

を落とさなければならず、毎年選抜には、いつも苦慮しております。…との

事ですが、学校としても生徒共々感謝しておられました。 

 

③ 生徒名などの個人情報に関しては、元々募集要項に記載して有れば、それに

準じて応募します。ので、ご安心ください。 

 

④ 仕活動（彫刻清掃ほか）への参加に付きましては、大変結構な事です。学校

でも、積極的にボランティア・奉仕活動は推進しております。…との事です

が、万一学校行事と重なった場合（ある学校では、全生徒部活に入れている）

の参加は、ご容赦下さい。当方とすれば参加強制は、特にいたしません。 



 

⑤学校要望として、数校から宇部 RC より生徒向けに進路指導を含め講演をし

てほしい。当事務局に事前にご連絡いただければ、ご要望に合わせて担当委員

会により、前向きに検討させて頂きます。  

 

⑥ 立の学校長ならではの質問でロータリーに入会する事は出来ませんかとの

質問も有りました。大歓迎です。…と、答えておきました。 

 

いずれにしても、我がクラブが「内良奨学金制度」を継続する為にも、学校と

向き合って情報交換を含め学校訪問ができ大変良かったと思いました。   

 

こうした事を踏まえ、本年度中に、学校の要望等考慮に入れながら内良に関

する「応募要項」を早急に作成したいと思います。そして、西村年度より、秋

口には、応募要項と共に内良さんの熱い思いも含め、説明方々学校訪問する必

要性を強く感じました。 

以上、宇部 RC（内良）奨学金に関わる学校訪問での報告を終了とさせて頂き

ます。 

 

それでは、本日も素晴らしいロータリーライフをお楽しみ下さいます様お願い

し、会長の時間といたします。     有難う御座います。 

 

 


